
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 10 人

報告内容

済 要

総務

教建水

済 不要

済 要 市民福祉

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

平成２５　年　５　月　　日

代表者

⑨小来川の知人がデマンドバスを非常に評価している。

地域を広げてほしい。

⑩宇都宮市では７０歳以上の高齢者は１０００円でバス

が乗り放題である。日光市でも実施してほしい。

⑤除染では、砂と塩化カルシウムを混合して公園にまく

が、公園遊具の腐食につながる。何のためにまくのか。

⑥神橋付近の雑草など、県土木へ連絡を入れるとすぐに

きれいになる。市と県で連携をしてほしい。

⑦日光地域の交通渋滞、１カ所へ車を駐車しそこから観

光するようにできないか。

⑧風疹が流行しているが、市のワクチン助成など対応は

どうなっているのか。少子化のなかで、子ども対策への

市の負担を大きくしてもらいたい。

　　　　日光公民館

大嶋　一生　　福田　悦子全　員

田村　耕作

　別紙のとおり

田村　耕作

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

①放射性物質の通学路の除染は、仮置き場がないから

進まないのではなく、進めてほしい。

②自宅の放射線量測定を頼み除染を希望したが、その

後何の連絡もない。

③小百地域などでは、ガラスバッチ測定したがその後の

情報がない。市としてデータ―を活かしていくのか。

④日光ブランド、認定されたものはあるのか。

議会報告会報告書

出席議員

田村　耕作 小久保　光雄 大嶋　一生

山越　一治 三好　國章 福田　悦子

田村　耕作

　平成　２５　年　５　月　９　　日（　木　）　　　　１８ 時 ３０分　～ ２０ 時 ００分


